

Bancolombia

Fallo en contra de Fiduciaria Bancolombia

Renta Variable
04 Enero 2022

Paola Andrea Lama
Analista

Juan Camilo Buendía
Analista

Valentina Orozco
Analista

El pasado 23 de diciembre del 2022 se conoció el fallo a favor de 10 personas, entre naturales y jurídicas, que demandaron a la sociedad Fiduciaria Bancolombia S.A. (filial del Grupo Bancolombia). El propósito de la demanda fue lograr la devolución del dinero invertido en el proyecto Balsillas de Tolú, el cual estuvo respaldado por la entidad financiera y aunque alcanzó el punto de equilibrio para empezar la construcción, en 2016 se detuvo su desarrollo y hasta el día de hoy se encuentra en estado de abandono debido a falta de fuente de recursos. En este sentido, la Fiduciaria Bancolombia fue declarada civil y contractualmente responsable y deberá pagar a sus demandantes una suma total de COP \$1,272 millones.

En Acvaeconomía consideramos que el fallo en contra de la fiduciaria no debería tener repercusiones financieras para la compañía, pues el monto a pagar equivale a un poco más de mil millones. A pesar de las distorsiones que esto pueda generar a nivel reputacional para la compañía, destacamos que Bancolombia en general, es conocida por su buen obrar y compromiso con los clientes, así como de mantener buenas conductas dentro de sus modelos de negocio. En este sentido, consideramos que este suceso le dará la oportunidad a la fiduciaria de optar por mejores medidas de control con el objetivo de evitar este tipo de circunstancias, de modo que el nombre de la compañía se siga resaltando por su buen desempeño a nivel local y regional.

Fuente: Bloomberg

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente estructurada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas y/o valores individuales mencionados, no constituyen una recomendación profesional para realizar inversiones en los términos del artículo 2.40.1.1.2 del Decreto 2555 de 2010, ni una indicación de la intención de comercializar en nombre de Acciones & Valores S.A. cualquiera de los productos que gestiona de cualquier forma. Los pronósticos compartidos fueron construidos a partir de supuestos sujetos a diferentes condiciones de mercado, de modo que las conclusiones expuestas, así como los análisis que las acompañan no son definitivas. Este documento es de carácter informativo, por lo que no debe ser distribuido, copiado, vendido o alterado sin la autorización expresa de la sociedad. Acciones & Valores S.A., no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas, para efectos de contar con la total y absoluta precisión, además de considerar su perfil de riesgo, consulten todos los documentos suministrados a través de la página web, así como por las entidades pertinentes. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's, Fitch o Standard & Poor's; estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2023 Acciones & Valores S.A.